

Förderverein der Grundschule Elversberg feiert 25-jähriges Jubiläum und schenkt der Pestalozzischule eine Outdoor-Tischtennisplatte

Es war sicher kein leichter Moment für die Kinder und Lehrkräfte der Grundschule Elversberg als bekannt wurde, dass vorerst keine neue Turnhalle an der Stelle des abgerissenen VHS-Gebäudes erbaut wird.

Umso mehr freuten sich jetzt alle über die neue Tischtennisplatte samt Schlägern und Bällen, die am Mittwoch, 30.06.2021 vom Förderverein der Grundschule Elversberg offiziell der Schulgemeinschaft übergeben wurde. Der Förderverein der Pestalozzischule Elversberg wurde 1995 gegründet und feierte somit im vergangenen Jahr sein 25-jähriges Jubiläum. Aus diesem Anlass überreichten I. König, J. Marino und N. Wolf im Namen des Fördervereins mit der Outdoor-Tischtennisplatte der Schulgemeinschaft ein außergewöhnlich großes Geschenk.



(Foto: N. Wolf und J. Marino vom Förderverein, S. Ohl, Schulleiter sowie zahlreiche Schülerinnen und Schüler der GS Elversberg)

Bei der Gestaltung des neuen Schulhofbereichs reiht sich die Tischtennisplatte damit neben einem Basketballkorb und einem Fußballfeld ein in verschiedene Möglichkeiten zur sportlichen Betätigung auf dem neu gestalteten Schulhofgelände.